
庁 議 記 録

日 時：令和５年５月８日（月） ９時00分から９時30分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・

建設環境部長・生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・

企画課副長

１．市長指示事項等

・大型連休では天候も良く、道の駅におけるイベント等で多くの方が訪れており、経済効果も

あった。（市長）

・本日から新型コロナウイルス感染症が５類に移行したこともあり、各種活動がより本格化す

ることも想定されることから、確認作業等を徹底したうえで業務を遂行するようお願いする。

（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・12日(金)の士別市議会会派代表者会議の議案については、別紙のとおり。

・令和５年度新型コロナウイルス感染症対策（重点交付金）については、別紙

のとおり。

・車両管理事務所の出火原因については、別紙のとおり。

・職員の時差出勤の試行については、別紙のとおり。

・上紋峠の頂上区間の携帯電話不感対策については、滝上町が主体となって補

助金を申請し、基地局の設置に向けた取り組みを進めている。

・令和５年第２回士別市議会臨時会提出議案については、別紙のとおり。

・士別市不当要求行為等対応マニュアルについては、別紙のとおり。意見等が

あれば、９日(火)までに総務課まで連絡願う。

・士別市文書管理推進委員会の設置については、別紙のとおり。

【市 民 部】 ・第39回天塩岳山開きについては、別紙のとおり。本日から参加者の募集を行

う。

【健康福祉部】 ・低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金については、別

紙のとおり。

【経 済 部】 ・士別市農畜産物加工株式会社における事業について、12日(金)の士別市議会

会派代表者会議において説明する。

・花たびそうや号については、別紙のとおり。

・６日深夜に東山町水郷公園付近の道道で、その他この連休中朝日町登和里や

多寄町日向で熊目撃情報があり、市ホームページ等で注意喚起を行った。

・連休中、羊飼いの家では客の入込が前年比155％、道の駅でもかなりの入込

であった。

【建設環境部】 ・大型連休前の強風による街路樹等への影響について、点検や撤去作業等を進

めている。

・水郷公園付近においてヒグマの目撃情報があったことを踏まえ、管理棟やキ



ャンプ場利用者への情報提供を行っている。

【生涯学習部】 ・大型連休期間における博物館の利用者数は435名であった。特に羊と雲の丘

観光施設と連携したイベントも行っており市外からの利用者も多かった。ま

た、図書館については、昨年度からは微減の利用者数であった。

・大型連休期間において、高校バレー部やウエイトリフティング北海道インタ

ーハイに向けた合宿等を受け入れた。

・ヒグマの目撃情報について学校へも情報提供を行っており、市街地の保護者

に対してはまちこみメールで注意喚起している。

【市 立 病 院】・１日から７日における新型コロナウイルス感染症の検査件数は５６件であり、

うち陽性者は７名であった。

・本日からの新型コロナウイルス感染症の５類への移行に伴い、面会制限の緩

和や診療報酬による自己負担が一部発生すること等について、市ホームペー

ジ等で周知している。

【消防事務組合】 ・４月の出動件数は、救急71件、救助０件、火災１件であった。

・新型コロナウイルス感染症が５類へ移行されたことに伴い、職員が濃厚接触

者や感染者となった場合の蔓延防止対策について内部で確認した。



庁 議 記 録

日 時：令和５年５月15日（月） ９時00分から９時25分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・

経済部長（代理：農業振興課長）・建設環境部長・生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・

総務課長・財政課長・企画課長・企画課副長

欠席者：副市長

１．市長指示事項等

・クールビズの取り組みについて、一部修正の上で職員へ周知願う。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・本日の臨時議会の議題は、辞職許可と決議文の採択の予定である。

・士別市不当要求行為等対応マニュアルについて、軽微な修正を行った上で確

定する。今後もブラッシュアップを行っていく。

・日本生命保険相互会社との包括連携協定について、資料を用いて説明。

・クールビズについて、資料を用いて説明。今年は５月22日から９月30日の期

間で実施する。

・明日のつくも水郷公園植樹会は、ゼロ・カーボン施策の一環として行うもの

であり、市長と北星保育園の園児が参加し、エゾヤマザクラ16本を植樹する。

・明日、使用料・手数料の見直しに関する本年１回目の検討会議を開催する。

・４月分の時間外勤務実績について、資料を用いて説明。

・10日にＤＸ全体会議を開催し、今後の方向性等について確認した。

【市 民 部】 ・ふれあいトークメニューについて、資料を用いて説明。修正があれば、明日

の正午までに、くらし安全課に連絡願う。

・春の交通安全運動が20日までとなっているが、19日の14時から道の駅で人の

波・旗の波運動を実施する。

・自転車盗難防止啓発について、本日８時から８時30分の間で防犯協会と士別

警察の協力のもと士別翔雲高校で実施した。９時から、アークス、ザ・ビッ

グ前でも実施する。

・機構改革に伴う部、課、係名の変更について、ＨＰ内で未修正が散見される

ので、各自で対応願う。

【健康福祉部】 ・22日の新型コロナウイルス対策本部会議については、５類以降から２週間が

経過することをうけて、マスクをはじめとする今後の対応について協議する。

・７月２日にふれあい広場を開催する。コロナ禍前は２日日程だったが、今年

は１日開催とする。ふれあいの夕べ（ビールパーティー）は開催しない。

【経 済 部】 ・地域循環分析のダイジェスト版について、資料を用いて説明。

・地域循環分析調査研究事業について、資料を用いて説明。

【建設環境部】 ・本日から７月まで深夜の洗管作業を実施する。水圧低下や翌日の若干の濁り

水に関する市民相談が想定されるので、対応願う。



【生涯学習部】 ・11日に、埼玉県朝霞市議団が行政視察のため来市し、適応指導教室ウィズ及

び博物館の視察を行った。

・12日から、日本郵政グループが合宿のため来市している。夏の合宿の皮切り

となる。

【市 立 病 院】 ・３月分の市立病院患者・医業収支状況について、資料を用いて説明。

【消防事務組合】 ・なし



庁 議 記 録

日 時：令和５年５月22日（月） ９時00分から９時10分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・

建設環境部長・生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長

１．市長指示事項等

・なし

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・６月１日に代表者会議が行われる。案件がある場合は、24日までに総務部長

又は総務課長に連絡願う。

【市 民 部】 ・６月４日の天塩岳山開きに向け、25日から登山道の橋掛け、避難小屋の整備

を行う。

【健康福祉部】 ・10月から生活保護基準が引き上げられるため、保護基準を判断基準に用いて

いるものについては、例規改正が必要となるので、注意願う。

【経 済 部】 ・６月１日の代表者会議で、地域経済循環分析の中間報告を行う。

・本日、農業応援アドバイザーへの委嘱状交付を行う。羊飼養の指導のため、

今日と明日の２日間で生産者を訪問する。

・農業委員会第24回総会が、26日に開催される。

【建設環境部】 ・今週１週間をかけ、畜犬登録及び予防接種で市内を循環する。

【生涯学習部】 ・生涯学習インストラクターの選出について、資料を用いて説明。

・23日にロータリー文庫から大型絵本の受贈が行われる。

・本日から25日まで、温根別小学校が学校閉鎖となる。

【市 立 病 院】 ・25日～26日まで先進病院視察のため院長が不在となる。公立芽室病院と富良

野西病院を視察予定である。

【消防事務組合】 ・なし



庁 議 記 録

日 時：令和５年５月29日（月） ９時00分から９時30分

場 所：庁議・来賓室

出席者：市長・副市長・教育長・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・生涯学習部長・

経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長

１．市長指示事項等

・30日の拡大成長戦略推進会議では、地域循環分析の分析結果を基に、市長としての考え方と

各部課における今後の進め方について、説明する予定である。（市長）

２．日程及び各部連絡事項について

【総 務 部】 ・第２回定例会提出議案について、資料を用いて説明。追加、修正があれば本

日中に総務部長又は総務課長まで連絡願う。

・６月１日の市長記者会見について、資料を用いて説明。

・上下水道事業操出金の考え方について、資料を用いて財政課長から説明。

・６月２日の災害対策本部訓練について、資料を用いて説明。

・職場体制ヒアリングについて、資料を用いて説明。

・公共施設マネジメント会議の設置について、資料を用いて説明。

・サッカーを通じた国際交流について、７月６日～９日の日程でベトナムの子

ども11人が４年ぶりに来市する。

・今年の夏季休暇の取得については、７月～10月の期間で取得すること。

・先週、ゴールバーンローズ9本を移植した。昨年の子ども議会で提案のあっ

たコスモスについては、プランターで対応する。

・本日、第１回目の文書管理委員会を開催する。６月１日には本年第１回目の

衛生委員会を開催する。

【市 民 部】 ・30日の消費者の日に併せ、第18回悪質商法被害防止訪問行動を行う。主催は

消費者協会と市で４年ぶりの実施となる。対象は500戸を予定している。

・マイナンバーにまつわる事故報告が連日報道されているが、本市での発生件

数は現時点で発生報告はない。一方で、市民からの不安の声は伝わっている。

【健康福祉部】 ・30日に、要保護児童対策地域協議会の第１回代表者会議を開催する。

・31日に、介護従事者確保等に関する事業者等との意見交換を行う。

【経 済 部】 ・地域循環分析調査研究事業について、資料を用いて説明。先週の成長戦略推

進会議での意見を踏まえ、一部表現を変更した。

・農作物の生育状況について、概ね平年並みだが、馬鈴薯と大麦に若干の遅れ

が出ている。

・22日、23日と大和牧場で入牧があった。600頭弱の入牧があり、今後、肉牛

についても予定をしている。

【建設環境部】 ・なし

【生涯学習部】 ・30日に、上士別の若手農家が集まって発足した米生産研究グループ「上士別



八十八屋」から、ゆめぴりか90キロの寄贈がある。６月８日にはふるさと給
はちじゅうはち や

食として市内小中学校と東高に提供する。そのなか上士別小学校で市長、副市

長、教育長と生産者である上士別八十八屋も参加して児童と一緒にいただく

予定である。

【市 立 病 院】 ・25日～26日にかけ、先進病院視察のため院長以下５名で、公立芽室病院と富

良野西病院を視察した。

・６月10日に、病院応援隊との協力により病院敷地内の環境整備等を行う。

【消防事務組合】 ・なし


